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Jahreshauptversammlung 2022 
 

- Abstimmungsergebnisse - 

Anzahl wahlberechtigter Mitglieder: 116 

Anzahl eingegangener Protokolle: 82 

Wahlbeteiligung: 70,69% 

 

 

2. Dem mir vorliegende Entwurf des Finanzplans 2022 

 

➢ stimme ich zu    97,56 % 

➢ lehne ich ab      1,22 % 

➢ Enthaltungen / keine Angaben   1,22 % 

 

 

2.1. In §12 - Finanzierung der Satzung ist festgelegt, dass Rechtshandlungen mit einem 

Gegenstandswert von mehr als 5.000,00 € einer Zustimmung der Mitglieder bedarf. 

Dies gilt für die nachfolgenden, auch im Entwurf des Finanzplans gelisteten Investitionen: 

 

Kauf Bootstrailer Jugend (6.150,-€) 

 

➢ Zustimmung    93,90 % 

➢ Ablehnung      3,66 % 

➢ Enthaltungen / keine Angaben   2,44 % 

 

Sanierung Abwassergrube (7.000,-€) 

 

➢ Zustimmung    97,56 % 

➢ Ablehnung      1,22 % 

➢ Enthaltungen / keine Angaben   1,22 % 

 

 

3. Der Revisionsbericht wird von mir 

 

➢ anerkannt.    98,78 % 

➢ nicht anerkannt.     0,00 % 

➢ Enthaltungen / keine Angaben   1,22 % 

 

 

4. Alle Rechenschaftsberichte werden von mir akzeptiert, eine Überarbeitung dieser ist 

meines Erachtens nicht notwendig. 

 

➢ stimmt     97,56 % 

➢ stimmt nicht      0,00 % 

➢ Enthaltungen / keine Angaben   2,44 % 
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5. Vorstandswahl 2022 

Aufgrund der anhaltenden pandemischen Lage und der damit einhergehenden Verordnungen 

wird die Wahl verschoben. Der Vorstand schlägt hierfür vor, am 25.06.2022 eine 

außerordentliche Mitgliederversammlung einzuberufen. 

 

➢ Ich stimme dafür.   96,34 % 

➢ Ich stimme dagegen.     2,44 % 

➢ Enthaltungen / keine Angaben   1,22 % 

 

 

In Verbindung mit den Abstimmungsunterlagen zur Jahreshauptversammlung sind 

verschiedene Fragen und Anmerkungen aufgekommen, die nachfolgend Beantwortung 

finden. 

 

Entwurf Finanzplan 2022 

 

1. „Zustimmung zum Finanzplan 2022 unter der Voraussetzung, dass der DJC nicht an 

das Abwassernetz angeschlossen wird (Sanierung Abwassergrube).“ 

 

AW: Eine entsprechende Anfrage hat Norbert Weick vor Beginn der Sanierungsplanung im 

Auftrag des Vorstandes am Anfang des Jahres 2021 an das entsprechende Amt 

gestellt. Es ist nicht vorgesehen, die öffentliche Kanalisation über die Schmöckwitzer- 

Brücke hinweg zu verlängern. 

Zurzeit wird überprüft, ob und zu welchen Kosten der DJC an die öffentliche 

Wasserversorgung angeschlossen werden kann. 

 

2. „Wer muss dem DJC denn ein Geh-Fahr-Leitungsrecht einräumen, sodass wir einen 

Winterdienst finanzieren müssen? Für welche Straßen und Wege?“ 

 

AW: Der DJC ist im Grundstückskaufvertrag vom Land Berlin zur Durchführung des 

Winterdienstes verpflichtet worden. Das betrifft die öffentlichen Wege, an die unser 

Grundstück grenzt. 

 

3. Kauf Bootstrailer Jugend (6.150,-€) „Enthalte mich der Stimme, da wir schon sehr 

viele Hänger haben, die auch für Optis gehen“. 

 

AW: In den vergangenen Jahren hat sich unsere Jugendgruppe einen Anhänger beim SC 

Seddin für den Transport der Optimisten zu den Trainingslagern in Peenemünde und 

zu Regatten ausgeliehen. Das Ausleihen gestaltet sich aber immer schwieriger. Um 

einen sicheren Transport der Optimisten-Boote mit möglichst wenigen Fahrzeugen zu 

ermöglichen, ist die Anschaffung für unsere Jugendgruppe wünschenswert. Es wurde 

zur Finanzierung dieses Fahrzeuges ein Zuwendungsantrag in Höhe von 50% an das 

Bezirksamt Treptow/Köpenick gestellt. Die vorhanden Jugendanhänger sind zum 

Transport der Schlauchboote und der 420-er ausgerüstet. 

 

Rechenschaftsbericht -Kinder- und Jugend 

 

4.  „Wie kommt man auf 342 Std. Wassertraining plus Trainingslager? Bei 52 WE 

müsste jedes WE 6,5 Std. trainiert werden (einschließlich) Winter.“ 
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AW: Vielen Dank für diesen Hinweis, dass die Anzahl der Wassertrainingsstunden 

durchaus fragwürdig ist. Hier die korrigierten Zahlen: 10 h Theorie, 112 h 

Wassertraining und Trainingslager; 82 h Hallentraining; 11 h Regattabegleitung. 

Insgesamt beläuft sich die Anzahl der Trainingsstunden auf 215. Die Zahlen werden 

im Rechenschaftsbericht Teil Jugendsport entsprechend berichtigt. 

 

Vorstandswahl 2022 – außerordentliche Mitgliederversammlung 

 

5. „Meines Erachtens müsste die Jahreshauptversammlung am 25.06. lediglich mit der 

Wahl des Vorstandes fortgesetzt werden ohne eine außerordentliche MV einzuberufen 

[…].“ 

 

AW: Auf Grund der pandemischen Lage war es nicht möglich die Jahreshaupt- und 

Wahlversammlung zum festgelegten Termin durchzuführen. Damit der Verein 

handlungsfähig bleibt (Abstimmung des Finanzplanes), wurde die 

Jahreshauptversammlung per Briefwahl durchgeführt. 

Die eigentliche Wahlversammlung ist auf Grund fehlender Aussprachemöglichkeit per 

Briefwahl nicht realisierbar. Da die Wahlversammlung am 25.06.2022 vom eigentlich 

festgelegten Termin abweicht, ist die Einberufung einer außerordentlichen 

Mitgliederversammlung notwendig. 

 

6. „Die Wahlversammlung ist eventuell zu verschieben. An diesem Tag finden zu viele 

Regatten statt die von unseren Sportfreunden regelmäßig besucht werden.“ 

 

„Da es zu Punkt 5 keine weitere Antwortmöglichkeit gibt hier ein Hinweis, dass am 

25.06. in Berlin sehr viele Regatten für O-Jollen, Z-Jollen, Optis, 20er Jk und 

Kielboote veranstaltet werden!“ 

 

AW: Es ist immer schwierig, in der Saison einen passenden Termin zu finden. Gibt es keine 

Regatten, findet ein Fußball-Länderspiel statt, welches im Saal übertragen werden 

soll. 

Vielleicht ist die Durchführung der Wahlversammlung am 25.06.2022 aus 

pandemischen Gründen überhaupt nicht möglich. Aus der Erfahrung der vergangen 

zwei Jahre kann man davon ausgehen, dass die Durchführung einer 

Mitgliederversammlung in der zweiten Junihälfte zumindest im Freien möglich sein 

sollte. Im Juli beginnt wiederum die Sommerreisezeit.  Da ist nicht viel Platz. 

Übrigens nehmen mindestens zwei der derzeitigen Vorstandsmitglieder auch an diesen 

Regatten teil. 


